

Recepción de Javier Marías como académico de número de la Real Academia Española (Madrid, 27 de abril de 2008). – El domingo 27 de abril, a las 19 horas, tuvo lugar en el salón de actos institucional la recepción como académico de número de Javier Marías, que ocupó el sillón R, vacante tras el fallecimiento de Fernando Lázaro Carreter. En su discurso *Sobre la dificultad de contar*, Marías habló de la imposibilidad de relatar la historia de manera completa y objetiva, por lo que solo en las novelas «podemos contar así, cabalmente y con sus incontrovertibles principio y fin lo que nunca ha sucedido». La contestación corrió a cargo del académico Francisco Rico.

M^a Jesús TORRENS ÁLVAREZ
Consejo Superior de Investigaciones Científicas